

## **Vallée d'Ossoue : un ours est-il passé ?**

Suite à la mort de 3 brebis constatée mardi dans la vallée d'Ossoue, les gardes du Parc National sont montés mercredi matin pour faire les constats dans des conditions matérielles difficiles. Les cadavres avaient été totalement mangés par les vautours (il ne faut que quelques heures à des vautours pour faire le nettoyage) rendant ainsi l'autopsie presque impossible. Toutefois, la situation est assez curieuse.

1/ Quel prédateur pelle sa victime en tirant la peau sur la tête ?

2/ Trois cadavres ont été retrouvés sur un espace limité dont deux dans une pente ou manifestement les vautours ont tiré la carcasse vers le bas.

3/ Le troupeau a été décimé à tel point qu'une partie de celui-ci a été retrouvé en Espagne derrière le col du Pla d'Aoube (et quelques autres brebis éparpillées).

Actuellement personne ne peut répondre aux interrogations. S'agit-il d'un ours de passage ou d'un autre prédateur ? Par souci de recherche de la vérité, les gardes ont souhaité qu'un dossier de prédation soit rempli sur lequel ils mentionnent la totalité de leurs observations.

A noter que l'éleveur aidé par plusieurs amis, a pu retrouver la totalité de son troupeau qu'il a redescendu au parc de tri de la cabane de Milhas vers 20h30. Aucune autre perte n'a été constatée dans le troupeau.

(Louis Dollo)

Mis en ligne le jeudi 21 septembre 2006 - 12h45